

VOLEIBOL

Unicaja Arukasur quiere comprar el billete para la final en Granada

Juega en Fuentenueva frente al Universidad con la intención de casi sentenciar la eliminatoria El opuesto Renato Adornelas sufre una tendinitis que le ha impedido entrenar bien

12.04.08 - J. J. A.

Unicaja Arukasur Almería afronta hoy sábado el segundo partido de semifinales contra [Universidad de Granada](#) en el Pabellón Fuentenueva con la intención de aprender cómo llegar a la final de la Superliga, algo que podría cerrar mañana domingo.

Para afrontar los dos partidos, Áxel Mondí, entrenador de Unicaja Arukasur, contará con Kyohei Shibata, Gustavo Delgado, Renato Adornelas, Alexis Valido, Alfonso Flores, Giovanni Das Chagas, Carlos Luna, Juanjo Salvador, Vicente Ferrández, Fredy Cedeño, Santiago Darraidou, Antonio Moreno y Daniel Rocamora, los dos últimos, del equipo filial.

La victoria de la pasada semana sitúa a los almerienses en el camino de la final. Ya han dado el primer paso y, aún perdiendo los dos partidos en tierras granadinas, tendría la oportunidad de conquistar el billete para la final en casa, una semana después.

Un problema

Según el técnico del conjunto ahorrador, la única molestia que aún no se ha recuperado es la tendinitis de Adornelas en el hombro derecho. «Renato no pudo entrenar bien durante esta semana. Estuvimos resguardándolo y únicamente ha hecho acciones de bloqueo y defensa, ninguna de saque ni de ataque en los entrenamientos. El jueves le hicieron una resonancia y afortunadamente no tiene nada importante, sólo la tendinitis, que no le impedirá estar bien el fin de semana, como lo estuvo el sábado en el partido aquí en casa en el que jugó y muy bien», ha comentado.

El rival

Los almerienses tienen que pensar que el [Universidad de Granada](#), que todavía no le ha ganado ninguno de los partidos disputados esta temporada, hoy lo va a dar todo por buscar la victoria. Es su única oportunidad. Basando su juego en un potente saque, en un pabellón de dimensiones pequeñas que aumenta la dificultad de recepción en el saque, los granadinos querrán darle importancia al partido de mañana, algo que pasa por ganar el choque de esta tarde.

Mondí ha manifestado que el encuentro de esta tarde en Fuentenueva será «sumamente importante. Creo que va a ser un gran partido y si logramos la victoria será un paso decisivo porque, en primer lugar, quizá tendríamos opción de definir la eliminatoria con un solo partido aquí en Almería, y, en segundo lugar, porque el domingo iríamos a por el gran objetivo de definir la eliminatoria lo antes posible de cara a una preparación más concienzuda de la final. Además, [Universidad de Granada](#), por más que gane un partido, tendría que volver el siguiente fin de semana a Almería, y le resultará mucho más difícil». El entrenador blanquiverde ha asegurado que no afrontan los dos partidos de igual manera, ya que considera más importante el del sábado.

Según el hispano-argentino, las claves del partido serán similares a las del encuentro del pasado sábado aquí en Almería. «Aunque hay otras armas que vamos a emplear en Granada, creo que va a ser un partido similar al que realizamos aquí».

Áxel Mondí ha comentado que esta ha sido una muy buena semana de entrenamientos. «Hemos cumplido los objetivos que nos habíamos planteado, tanto en técnica como en competición. Durante esta semana hemos entrenado con unos elásticos en el techo para simular la baja altura de Fuentenueva con el objetivo de que los jugadores condicionen su forma de juego en el saque, en los balones de defensa y en los colocados de contraataque a la altura de Fuentenueva».

Según el técnico, la plantilla de Unicaja Arukasur llega muy bien a los dos partidos. «Los jugadores están fuertes, concentrados, confiados y seguros de lo que tiene que hacer. Hemos hecho bien los deberes como para afrontar con confianza este partido». Unicaja Arukasur entrenó ayer en el Palacio de Deportes Mediterráneo y hoy por la mañana (de 9:30 a 10:30). A las once partirá en autobús a Granada, donde, tras almorzar, afrontará un partido que será dirigido por Susana Rodríguez, de Albacete, y José L. Arrarte, de Alicante.